

# KOURAN d'ART

**Le webmag qui fait grand K de la culture**

## *Les Pieds Tanqués de Philippe Chuyen*

Tout commence par une banale partie de pétanque puis les invectives fusent, les mots sortent et les mémoires s'entrechoquent. Un texte profond, sensible qui secoue nos consciences. Un spectacle d'une grande humanité qui nous interroge et dans lequel la gravité des propos n'exclut pas l'humour. Un spectacle sur « hier » pour nous aider à construire un présent vivable. On se sent tous concernés. A la fin du spectacle on n'a pas envie de les quitter, on a envie de sortir ses boules et de continuer la partie avec eux.

**Au Boulodrome, chemin de l'île Piot, du 10 au 23 juillet à 11h30**

[\(http://kourandartavignon.unblog.fr/places-a-gagner/\)](http://kourandartavignon.unblog.fr/places-a-gagner/)